



Bupati Cairkan Bonus Rp 900 Juta



SIMBOLIS - Bupati Mempawah, Hj Erlina, didampingi Ketum KONI Mempawah Wendri Fachrizal, menyerahkan bonus atlet berprestasi di ajang Porprov XIII Kalbar, di Aula Balairung Setia Kantor Bupati Mempawah, S



■ Apresiasi Perjuangan Kontingen Porprov

MEMPAWAH, TRIBUN - Bupati Mempawah, Hj Erlina, mencairkan bonus atlet dan pelatih Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XIII Kalbar 2022, senilai total Rp 900 juta. Penyerahan bonus ini berlangsung di Aula Balaiung Setia Kantor Bupati Mempawah, Senin (5/12).

Kegiatan tersebut turut dihadiri Kadis Dikporapar Mempawah, El Zuratnam, Ketua KONI Mempawah, Wendri Fachrizal, Sekretaris KONI, Dudung Agus Suharto, Kabag Ops Polres Mempawah AKP Arifin Harahap, dan para Atlet Kontingen Kabupaten Mempawah.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Hj Erlina atas nama Pemkab Mempawah turut mengapresiasi perjuangan para atlet untuk mengharumkan nama Kabupaten Mempawah di ajang Porprov XIII Kalbar.

"Ibu sangat mengapresiasi, dan terima kasih kepada Ke-

Kepada pihak sponsor, ibu sampaikan terimakasih. Ibu doakan usahanya semakin besar, dan bersama-sama kita membesarkan Kabupaten Mempawah.

Hj Erlina
Bupati Mempawah

tua KONI dan jajaran atas usaha yang ibu anggap maksimal dalam menorehkan prestasi dan mengharumkan nama Kabupaten Mempawah pada porprov kemarin," ujar Erlina.

Bupati Hj Erlina turut me-

nyadari sejauh ini perhatian dari Pemkab masih belum terlalu maksimal, disebabkan berbagai kondisi salah satunya yakni Pandemi Covid-19.

"Ibu juga menyadari perhatian pemkab masih belum maksimal. Kami mohon maklum, karena berbagai kondisi salah satunya dampak dari pandemi Covid-19 kemarin masih terasa," terang Hj Erlina.

Tidak lupa, Hj Erlina juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak sponsor yang telah berkontribusi untuk Kontingen Kabupaten Mempawah di Ajang Porprov XIII Kalbar.

"Kepada pihak sponsor, ibu sampaikan terimakasih. Ibu doakan usahanya semakin besar, dan bersama-sama kita membesarkan Kabupaten Mempawah," ucapnya.

Ke depan lanjut Hj Erlina, Pemkab Mempawah juga akan memperhatikan pembinaan olahraga dengan turut menggelontorkan dana pembinaan. "Tahun 2023 insyaallah akan dianggarkan kembali Rp 800 juta untuk pembinaan di bidang olahraga," tutup Erlina.

Ketua Umum KONI Mempawah, Wendri Fachrizal, turut mengucapkan terimakasih kepada Pemkab Mempawah atas bonus yang diberikan.

"Pemkab Mempawah telah menganggarkan Rp 900 juta untuk bonus. Meskipun itu nilainya kurang namun ini juga mesti kita syukuri. Karena Kabupaten Mempawah tercepat untuk memberikan bonus, dan daerah-daerah lain infonya masih ada yang belum mencairkan bonus para atletnya," ucap Wendri. (ram)